

# NEWSPAPER

## Di Hari Ketiga Perkuat Sinergitas, Polresta Gelar Laga Sepak Bola Persahabatan

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 2, 2022 - 12:29



Mataram NTB - Memperkuat sinergitas TNI-Polri di hari pertemuan ketiga Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK kembali menggelar pertandingan sepakbola persahabatan kali ini bersama Batlayon 742 yang berlangsung di Lapangan Sepakbola Gebang, Kota Mataram, Selasa, (01/11/2022).

Dalam pelaksanaan olahraga bersama TNI-Polri yang dipimpin oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK turut dihadiri Kasat Lantas

Kompol Bowo Tri Handoko SE SIK kemudian jajaran Batalyon 742 dan personel Polresta Mataram.

Olahraga bersama diawali dengan ramah tamah, sesi foto bersama dan pemanasan sebelum melaksanakan pertandingan.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK mengatakan, di hari pertama bersama Kodim 1606 Mataram kami kalah 2-0 dan bersama Korem 162 Wira Bhakti kami menang 2-1 sedangkan hari ini dengan Batalyon 742 kami kembali menang dengan skor 6-3.

Laga persahabatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergitas TNI-Polri namun terus kita jalin bersama melalui pertandingan sepakbola bersama untuk menggelar persahabatan ulang kembali " ucap AKBP Syarif yang mencetak 2 gol saat pertandingan.

" Dengan lebih mengutamakan memperkuat sinergitas TNI-Polri dengan harapan bisa saling bekerja sama menjaga kesatuan dan persatuan Indonesia, terkhusus situasi pada saat ini menjelang tahun politik Pemilu tahun 2024 apalagi untuk persatuan dan kesatuan bangsa terkhususnya di Kota Mataram, " ujar Wakapolresta.

Seluruh personel baik pejabat utama selama pertandingan berlangsung menikmati dan bergembira penuh rasa kekompakan dan menjunjung sportivitas, tandas AKBP Syarif.

AKBP Syarif juga menjelaskan hasil hari ini pertandingan bukan berarti mencari kemenangan namun juga untuk semangat berolahraga dalam menjaga imunitas kekebalan tubuh karena merebak kembali varian baru Covid-19 kedepannya harapan tetap bisa menggelar pertandingan persahabatan lainnya dikemudian hari, pungkasnya.

Oleh sebab itu Sinergitas TNI-Polri untuk meningkatkan kerjasama terkhususnya dalam pelaksanaan tugas sehari-hari untuk menjaga kondusifitas keamanan di Kota Mataram dan kesehatan untuk kami bersama, tutup AKBP Syarif. (Adb)